



Katholische Kirche im WDR

Katholisches Rundfunkreferat beim WDR
Wallrafplatz 7
50667 Köln
Tel. 0221 / 91 29 781
Fax 0221 / 27 84 74 06
www.kirche-im-wdr.de
E-Mail: info@katholisches-rundfunkreferat.de

Die Text-Rechte liegen bei den Autoren und beim Katholischen Rundfunkreferat. Verwendung nur zum privaten Gebrauch!

Kirche in 1Live | 24.07.2019 floatend Uhr | Christian Schröder

Vegane Missionare

Ich weiß nicht, was ich anstrengender finde: Veganer oder Christen. Also ich meine jetzt nicht generell. Aber in beiden Gruppen gibt es Leute, die sind so extrem missionarisch unterwegs. Die meinen immer, alle anderen müssten jetzt genauso leben wie sie und eigentlich kann man das ja auch gar nicht anders sehen, weil sie eben Recht haben. Super nervig! Es ist ja nichts falsch dran, von etwas total überzeugt zu sein. Und klar finde ich es dann gut, wenn andere mitziehen bei einer Sache, die ich für total wichtig halte. Aber wenn ich Leute wirklich von was überzeugen will, dass sie ihr Verhalten ändern, dann ist es keine gute Idee, sie ständig damit zu nerven oder ihnen sogar ein schlechtes Gewissen zu machen. Die veganen Missionare haben bei mir jedenfalls nix erreicht. Nach Diskussionen mit denen hatte ich immer noch mehr Lust auf Schnitzel. Aber die, für die veganes Essen eigentlich keine große Sache war, die haben was verändert bei mir. Von denen konnte ich nach und nach mitkriegen, dass es sehr leckere Alternativen zu meinem Fleischkonsum gibt. Die haben mir das nicht aufgezwungen, sondern für sich gelebt. Und dabei waren die zufrieden, aber nicht überheblich. Ich bin dadurch bisher nicht selber Veganer geworden, aber ich esse einfach viel weniger Fleisch als früher. Weil mich ihre Art zu leben inspiriert hat, auch bei mir was zu ändern. Von diesen Veganern könnten auch manche Christen noch was lernen.

Christian Schröder, Aachen